

Fitch nos mantiene en grado de inversión

JOSE YUSTE: Hoy dio a conocer la Secretaría de Hacienda que Fitch nos mantiene en grado de inversión con esta calificación de BBB-. Dice que hay un marco macroeconómico de México prudente. Desde luego la Secretaría destacó lo de Fitch, al fin y al cabo mantiene el grado de inversión de México, sí es destacable, sabemos también el flanco de México en este sentido es Pemex, pero aún así con Pemex las finanzas públicas se ven bien e inmediatamente la Secretaría de Hacienda lo destacó.